

RMS Neftenbach – 31. Mai 2025

Für unser erstes Turnfest im grossen ETF Jahr reisten wir mit dem Car nach Neftenbach. Bei strahlendem Sonnenschein und heissen Temperaturen von bis zu 30 Grad bereiteten wir uns auf die ersten Wettkämpfe vor.

Zuerst startete Fachtest Allround mit einer Note von 6.93. Die Gruppe vom 35+ Gymnastik legte mit einer Note von 8.84 nach. Unmittelbar nacheinander erturnten Teamaerobic mit 9.28 und Gymnastik Kleinfeld mit 9.68 sensationelle Noten.

Anschliessend erreichten die 52 Turnenden vom Gymnastik Grossfeld ein 9.04. Den krönenden Abschluss eines sehr starken Wettkampftages bildeten Gymnastik Bühne mit 9.49 und das Sprungprogramm 9.35. Letztere konnten den ersten Rang in ihrer Kategorie erreichen.

Nach einem aufregenden, heissen Samstag fuhren wir durch das sommerliche Gewitter nach Subingen zurück.

Nadine Müller